

Amenazan equipos más fuertes de Madrid al Barcelona



Madrid, 8 may (RHC) Tras consumir sus respectivas clasificaciones para la final de la Champions, el Atlético y el Real Madrid seguirán hoy al asecho del Barcelona en la clasificación de la Liga española de fútbol.

El Atlético visitará al Levante con la moral por la estratósfera, luego de superar, contra todo pronóstico, el escollo del Bayern de Munich del técnico español Josep Guardiola en la Liga de Campeones.

Los colchoneros están obligados a derrotar a los granotas del Levante, últimos en la tabla de posiciones, para seguir la estela del Barcelona, líder del torneo por un pelo.

Atléticos y barcelonistas marchan empatados en la cima de la clasificación de la Liga, con 85 puntos, pero los catalanes poseen un margen mínimo de ventaja por haber ganado los dos partidos de la temporada ante los madrileños.

El Real Madrid, entretanto, se las verá con el Valencia en sus predios del Santiago Bernabéu, también obligado a sacar los tres puntos para continuar soñando con el título de la Liga.

Los merengues llegan a este duelo en un momento espléndido, luego de sellar su boleto a la gran final de la Champions, con triunfo 1-0 sobre el Manchester City, el pasado miércoles, y además con una

seguidilla de 10 victorias en la Liga.

Actualmente, el Madrid exhibe 84 puntos en la lid, solo uno menos que el Barcelona y el Atlético. Sus opciones de coronación son reales, aunque para consumarse deberá esperar por un traspie de sus adversarios por el trono.

El Barcelona, conocedor de la situación, pondrá toda la carne sobre el asador para evitar cualquier resbalón en las postrimerías de la competición doméstica.

Así, el conjunto azulgrana irá con todo contra el Espanyol en el gran derbi de Cataluña. Lionel Messi, Luis Suárez, Neymar, Andrés Iniesta, Sergio Busquets y compañía dejarán la piel en la grama del Camp Nou en pos de una victoria que ponga al club a las puertas de su título 24.

Además, todo el equipo jugará para que Suárez marque la mayor cantidad de dianas posible y asegure el premio Pichichi, al máximo goleador de la Liga española (actualmente encabeza a los artilleros con 35 tantos, cuatro más que el crack portugués del Real Madrid Cristiano Ronaldo).

Otros puntos de interés en esta jornada 37 de la Liga aparecen en la lucha por los puestos de competiciones europeas de la próxima temporada y en la batalla campal por evitar el descenso.

El Celta de Vigo, con 57 puntos, buscará al menos un empate frente al Málaga (45) para asegurar así su presencia en la Liga Europa 2016-2017; en tanto el Athletic de Bilbao (58) hará lo propio en su visita a Las Palmas (43).

Entretanto, el Getafe (35) y Sporting de Gijón (35) disputarán un duelo directo por salir de los puestos de descenso; el Granada (36) chocará contra el Sevilla (52), finalista de la presente Liga Europa, en pos de alejarse de los últimos lugares; mientras el Rayo Vallecano (35) está obligado a vencer a la Real Sociedad (42) para mantener sus opciones de permanencia.

Los restantes desafíos, todos sin más expectativas que el mero resultado, pondrán frente a frente a Villarreal-Deportivo La Coruña y a Eibar-Betis.

Todos los encuentros de esta jornada 37 se celebrarán el domingo a las 17:00 hora local, para evitar cualquier tipo de especulaciones en torno a amaños o manipulaciones de partidos.

Partidos de la Liga española de fútbol:

Jornada 37:

Domingo:

-Barcelona -- Espanyol.

-Celta Vigo -- Málaga.

-Eibar -- Betis.

-Getafe -- Sporting de Gijón.

-Las Palmas -- Athletic de Bilbao Bilbao.

-Levante -- Atlético Madrid.

-Real Madrid -- Valencia. -Real Sociedad -- Rayo Vallecano.

-Sevilla -- Granada.

-Villarreal -- Deportivo La Coruña.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba